

FITNESS

Viva Gym apuesta por Barcelona: abrirá un macrogimnasio junto al Paralelo

M.Menchén
5 oct 2016 - 04:58

Viva Gym retoma su apuesta por Barcelona. Las máquinas empezarán hoy a trabajar en la remodelación de la antigua sede del Instituto Goethe para convertirla en un gimnasio de grandes dimensiones, ubicado en la calle Manso. El local, muy cercano a la Avenida Paralelo, en el barrio de Sant Antoni, ocupa una superficie de 3.000 metros cuadrados distribuidos en cuatro plantas.

La compañía dirigida por Bart Mermans no ha facilitado información adicional sobre este proyecto, que se ha retrasado más de lo deseado. De hecho, los trámites para realizar las obras se iniciaron a finales de 2015, pero no será hasta hoy que pueda empezar a trabajarse a fondo, según la información relativa a la construcción que consta en el local.



Viva Gym ocupará la antigua sede del Instituto Goethe, junto a un supermercado de La Sirena. /Google Maps

Se trata del segundo gimnasio que Viva Gym tendrá en la capital catalana y el tercero si se tiene en cuenta su área más inmediata de influencia, ya que el primer club de la cadena se abrió en L'Hospitalet de Llobregat y hoy sigue operativo. En esta ocasión, su

rival más cercano será el Aiguajoc Borrell, un centro deportivo municipal que gestiona Eurofitness y que está ubicado a apenas 400 metros.

El gimnasio probablemente no abrirá hasta comienzos de 2017, después de un 2016 en el que a priori no hay prevista ninguna nueva apertura. El grueso de los clubes de la cadena se inauguraron entre 2013 y 2014, mientras que el año pasado se levantó la persiana en la zona de Embajadores, en Madrid, y en Fuenlabrada.

Una vez abra sus puertas en Sant Antoni, Viva Gym contará con una red de 17 establecimientos repartidos por toda España. Andalucía es la comunidad autónoma donde está más presente, con cinco instalaciones; seguida de la Comunidad de Madrid, con cuatro; Catalunya, donde ya tendrá tres; Comunidad Valenciana, con dos, y Galicia, Murcia y Aragón, con uno en cada región. La facturación se situó en 15 millones de euros el último año y dan trabajo a 250 personas.

Su irrupción en este barrio barcelonés llega pocos meses después de que en la misma zona, aunque ya tocando a la Gran Vía, abriera también un Anytime Fitness. Una de las ventajas de la zona es la fuerte densidad de población, así como la existencia de varios negocios en la zona. Además, la oferta de precios bajos era hasta el momento inexistente.

Por el momento, el único operador de este segmento que ha empezado a construir una red de gimnasios *low cost* es Duet Fit, con cuatro ya operativos y dos más firmados, como ya adelantó *Palco23*. Le seguirá McFit, que prepara su tercer club en la ciudad muy cerca de Plaza Catalunya; Viva Gym, que tendrá dos, y Altafit, que tiene uno propio tras recomprar este mismo año la franquicia. Además, el gigante francés L'Orange Bleue ha firmado ya un local muy cerca de Arco del Triunfo, en lo que sería su irrupción en el mercado español.